

授業で人を育てます
子どもに真から関わります
心を一つにします



中富小だより

H31.3.28(木)
文責 霍口信二

No. 11

教育目標 「夢に向かって 粘り強く頑張る 子どもの育成」

平成30年度卒業証書授与式



3月22日(金)午前10時から、本校体育館にて、卒業証書授与式を挙行了しました。今年度の卒業生は11名です。卒業証書授与では、少人数の利点を生かし、卒業生一人ずつに証書の全文を読み上げ、授与することができました。

告辞は、市教委の村上子ども課課長にさせていただき、祝辞は、市経済部長の早田様と宇野PTA会長からいただきました。『お別れのことば』では、卒業生一人一人が思い出を語り、在校生がお礼の言葉を伝えました。歌った曲は、在校生が「大空が迎える朝」「蛍の光」卒業生が「門出の歌」「揚げば尊し」「旅立ちの日に」でした。とても心温まる歌ばかりでした。式での卒業生の態度は、堂々としていて大変立派でした。中学校に行っても、その素晴らしい笑顔と真面目に取り組む姿勢で、何事にも積極的にチャレンジしてください。皆さんの活躍を祈っています。



送る会・お別れ遠足

3月8日(金)6年生を送る会を体育館で実施した後、お別れ遠足に行きました。6年生を送る会では、各学年から感謝の言葉や歌のプレゼントをした後、ふれあい班でゲームをしました。みんなで体を動かして大変盛り上がりしました。そして最後はアーチを作って6年生を送り出しました。



お別れ遠足は、今年も水辺プラザに行きました。よい天気恵まれ、ふれあい班を中心に、6年生と一緒に、お弁当を食べたり、自由遊びをして過ごしました。6年生との楽しい時間になりました。



6年生からの感謝の会

3月13日(水)放課後、6年生が、6年教室に先生方を招いて、「感謝の会」をしてくれました。会では、職員一人一人に感謝状をいただいたり、会食を楽しみました。感極まって泣いてしまう人もいて、別れが悲しくなりました。6年生の皆さん、ありがとう！お元気で。



学習発表会がんばりました!

3月3日(日)たくさんの保護者・地域の方の参観をいただき、本校体育館にて、今年度学習発表会を開催しました。会は、オープニングで、全校合唱「ふるさと」から始まり、雰囲気高め、その後、各学年の発表が続きました。発表のタイトルは、発表順に次の通りです。

- ① 2年「中どみ大すき 友だちはっけん」
- ② 4年「ごんぎつね」
- ③ 1年「13びきのねこの大ぼうけん」
- ④ 3年「モチモチの木」
- ⑤ 5年「8人の記者たち」
- ⑥ 6年「笑点 ～ゆかいな仲間たち～」

短い練習期間でしたが、子ども達は精一杯の発表や演技ができました。



【4月行事予定】

- 8(月)就任式・始業式
- 9(火)入学式
- 12(金)交通教室
歓迎遠足
- 15(月)振替休業日(20日分)
- 16(火)登校指導
- 18(木)全国学力調査
- 20(土)授業参観
PTA総会
歓送迎会
- 22(月)～25(木)
家庭訪問期間